

### Encore une bonne rentrée !

Dans les **écoles**, les enfants ont retrouvé leurs enseignants dans des locaux rénovés pendant l'été : peintures de classes dans les 4 écoles et réfection de certains sols.

Les Larziacois et leurs voisins ont pu déambuler dans les allées du 5<sup>e</sup> forum des **associations** pour y dénicher leur activité favorite. Ce forum rassemble pas moins de 80 activités. Nous remercions encore une fois tous les bénévoles qui les font vivre et contribuent ainsi à la richesse de la commune et à notre bien-être.

La **culture** a également fait sa rentrée le 21 septembre avec les Journées du patrimoine. Un spectacle original sur la façade de l'Hôtel de Ville invitait à un voyage dans le temps et l'espace. Trois joyaux du patrimoine larziacois étaient à découvrir ou redécouvrir : l'église Saint-Pierre qui date du XII<sup>e</sup> siècle, la chapelle Notre-Dame-de-l'Espérance au Paté, rarement ouverte au grand public. Jusque-là et le parc Boussard, seul parc de style art déco en Ile-de-France.

Début octobre, c'était également la 5<sup>e</sup> édition du parcours d'ateliers d'artistes qui connaît un succès grandissant avec 19 ateliers et 36 artistes (contre 14 ateliers et 23 artistes l'année dernière) ! Merci à tous les artistes qui ouvrent leurs portes pour le plus grand plaisir de tous !

Les **commerçants et artisans** ne sont pas en reste puisque, dans le cadre de la 2<sup>e</sup> Fête des Commerces et Entreprises initiée l'année dernière, nous avons remis la médaille de la Ville à trois d'entre eux pour leur participation à la vie de la commune. Nous avons profité de cette occasion pour inaugurer un nouveau parking finalisé cet été, qui d'ores et déjà a trouvé son public près des commerces et de l'école Sainte-Ernestine. Nous étions également aux côtés d'Intermarché qui vient de fêter en grande pompe ses 20 ans à Lardy avec le Comité des Fêtes ! Nous l'accompagnons dans son projet d'agrandissement pour offrir toujours plus de services aux Larziacois.

Concernant les **travaux et le développement durable**, un nouveau tronçon de voie douce (vélos, skates, 2 roues non motorisés et piétons) a été réalisé entre le boulevard du Québec et le chemin du Pavillon.

Du côté des aînés, les activités à destination des **seniors** reprennent : ateliers de gym prévention chutes, ateliers culinaires prévention nutrition, ateliers informatiques les mercredis après-midi, déjeuner bleu... Les plus fragiles ont été appelés et accompagnés chaque jour lors des deux épisodes de canicule cet été.

Enfin, nous souhaitons la bienvenue aux **nouveaux habitants** de la commune qui ont été accueillis officiellement le 12 octobre et ont pu profiter d'une visite de la ville en car commentée et gratuite.

Merci pour votre confiance !

**L'équipe « Lardy Autrement »**

### Démocratie, Solidarité, Progrès

TRIBUNE NON FOURNIE